

BAJAN PERSPECTIVA A NEGATIVA



## S&P LE PEGA A FRANCIA

Standard & Poor's bajó la perspectiva para la calificación de Francia a negativa desde estable, para reflejar los ajustados pronósticos de crecimiento del país, en un contexto de riesgos para la implementación de políticas. La calificación de Francia siguió recibiendo el apoyo de una alta productividad y un elevado ingreso por habitante, dijo S&P. La agencia mantuvo la calificación no solicitada de la deuda de largo plazo del país en 'AA'.